



La cifra de nuevos alumnos en el campus aumenta para este curso que comienza hoy

Solo quedan por incorporarse a las clases los estudiantes que aún no han realizado sus matrículas

Judit Calvo

El Campus Viriato, recibe hoy a más alumnos que en otras jornadas de recibimiento de estudiantes debido al aumento, aunque provisional, de la matrícula en escuelas como la Politécnica.

Los alumnos que comienzan hoy el primer curso de las distintas titulaciones que se imparten en la capital asisten durante esta mañana a los diferentes actos de bienvenida que le brindan los responsables académicos de sus nuevos estudios.

También comienzan hoy las clases para los futuros enfermeros y graduados en Relaciones Laborales, que en sus respectivas sedes de la avenida de Requejo y el Colegio Universitario, completan también la incorporación de sus estudiantes a las aulas.

Aunque el curso ya se da por iniciado, aún quedan estudiantes que no se han matriculado, por lo que a lo largo de los últimos días del mes y el comienzo de octubre, nuevos alumnos seguirán sumándose a los que inician sus estudios universitarios en Zamora.

El próximo 16 de octubre se realizará la III Feria de Bienvenida para presentar la oferta cultural, de servicios y asociaciones

Mientras que los jóvenes se acomodan a las clases, las aulas, los trabajos y los compañeros, y el campus, por su parte, vuelve a tomar el ritmo habitual, se prepara la



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Alumnos que ya han iniciado las clases en el campus universitario de la capital.

III Feria de Bienvenida, que se celebrará en las instalaciones del Campus Viriato el próximo día 16 de octubre.

El evento, una de las citas más esperadas por la comunidad universitaria, acerca a los jóvenes mu-

chos de los servicios, actividades culturales, grupos de alumnos de distintas áreas, sindicatos, editoriales o asociaciones, entre otros, que tienen relación con la comunidad universitaria.

El año anterior también se dio a

conocer durante esta jornada el funcionamiento de uno de los proyectos llevados a cabo por la Escuela Politécnica, con el objetivo de mostrar a los alumnos la aplicación real que tienen las nociones que se imparten en clase.